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Chers Goncelinoises
et Goncelinois,

’année 2017 s’en est allée avec les peines, mais aussi les
joies qu’elle a pu procurer à chacun d’entre nous. Sans
oublier les êtres chers qui nous ont quittés, nous ouvrons la

page 2018 avec espoir et optimisme et continuons d’œuvrer
pour le développement de notre village.
Les élus et les services sont aux prémices du projet du parc Rue
de la Ventive, du réaménagement  du bâtiment de la Mairie et
des divers travaux sur les bâtiments et les espaces municipaux.
Le recensement s’est terminé le 18 Février, je vous remercie
toutes et tous pour l’accueil bienveillant que vous avez réservé aux
5 agents recenseurs. Je leur adresse également mes 
chaleureux remerciements pour la qualité de leur travail. 
Le 26 février, nous aurons la réponse de l’Etat pour le classe-
ment de la commune en catastrophe naturelle que nous avons
demandé suite au passage de la tempête Eleanor du 5 janvier.
Pour valider ou pas le retour de la semaine de 4 jours, un
conseil d’école extraordinaire a été tenu en Mairie le 11 Janvier
2018. Les résultats des enquêtes de la mairie et des parents
d’élèves ont démontré que les parents étaient favorables au
retour aux 4 jours. 
Le conseil d’école extraordinaire après un vote pour la maternelle
et un pour la primaire a entériné pour la rentrée de septembre
2018 le retour aux 4 jours.
Le dossier a été transmis à M. l’inspecteur de la circonscription
qui après avis l’a renvoyé à Mme la Directrice Académique des
Services de l’Education Nationale qui doit le valider.
Je ne peux terminer sans avoir une pensée émue pour le
Docteur Lucien Lacroix qui a soigné, soutenu de nombreux gonce-
linois pendant plus de 25 ans. Il s’est éteint le 29 Août 2017
entouré par Yvette son épouse, Stéphanie et Thibault ses
enfants à qui nous adressons tout notre soutien.

L

Le 7 Juin, notre ancien Maire, Marie-Thérèse
ROCHE, après avoir lutté avec cet optimisme
qui l’habitait, nous quittait après bien des
souffrances. Elle avait fait le choix de se retirer
avec son époux Guy dans le midi, mais après
avoir servi son village pendant 18 ans dont 12
en tant que maire, elle a souhaité retrouver
Goncelin et y être inhumée.
Marie-Thé, c’était la joie de vivre, une passion
pour la vie politique, elle aimait rencontrer,
partager, échanger avec les uns, les autres.
Elle s’est investie pour obtenir un contrat Petite
Ville qui a permis l’embellissement de
Goncelin, le développement des transports
SNCF, de la gare, l’installation du collège, le
projet d’agrandissement de la gendarmerie,
la cantine primaire, la restauration extérieure
de la maison des anciens, l’obtention  d’une
classe ULIS en élémentaire, les prémices de
la restauration de l’église, l’installation du
carillon sur la Mairie. Marie-Thé a contribué au
développement de Goncelin et à son rayon-
nement intercommunal, de façon indélébile.
Merci Marie-Thé pour ton sourire, ta joie de
vivre, ton investissement pour ce village que tu
aimais et que tu as servi avec enthousiasme.



Depuis de nombreuses années,

le projet du Pôle Enfance murit

au sein du conseil municipal.

Malgré les obstacles et les

difficultés administratives,

les élus ont réussi à mener le

projet à terme. Il aura fallu 

plusieurs années pour penser,

repenser, coordonner et réaliser 

l’ensemble du projet. 

Etape numéro une: libérer l’espace de l’ancien 

terrain de foot en construisant un nouveau complexe

sportif à l’entrée sud du village. Entre l’acquisition du

foncier en Juin 2013 et la construction du nouvel

équipement, il faudra patienter une année pour que

celui-ci soit opérationnel.  Printemps 2014, l’heure

est à l’action. La place est libre, le projet Pôle petite

enfance peut démarrer !
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ETAPE 1

Libérer l’espace

de l’ancien terrain 

de football

ETAPE 2

Mise en route

du projet 

Pôle Enfance

Eté 2014 
La Municipalité peut enfin disposer des 10 000 m2 de

terrain de l’ancien stade de foot. 

Le projet du Pôle Enfance peut maintenant débuter.

10 Décembre 2014
Etant donné l’ampleur du projet, la commune est dans

l’obligation de lancer un concours d’architectes et de

designer un jury chargé de sélectionner 3 cabinets

d’architectes. Le jury est composé d’élus, de l’inspec-

teur d’académie, des services de la PMI du Conseil

Départemental, d’architectes et du CAUE.

4 Mars 2015
Les 3 cabinets d’architectes retenus ont 1 mois 1/2

pour imaginer le nouveau Pôle Enfance et présenter

leur projet.

26 Mai 2015 
Le jury a délibéré, le cabinet Atelier de la Place 

remporte le marché.

Mars 2016 
Obtention du permis de construire. Lancement des

appels d’offres : les entreprises ont 2 mois pour 

déposer leur candidature. 

Mai 2016
Attribution du marché : 12 entreprises ont été retenues

pour construire le futur Pôle Enfance. 

PÔLE ENFANCE
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ETAPE 3

Place à la

construction

De Juillet à Décembre 2016
Réalisation du gros oeuvre (maçonnerie), Le Pôle

sort de terre.

L’électricité et la plomberie débutent également

en Juillet 2016

A partir d’Octobre 2016
Vient le tour de la charpente, les bois se dressent,

le toit prend forme. Malgré le froid les ouvriers 

travailleront tout l’hiver pour respecter les délais.

A partir de Janvier 2017
Le Pôle devient une véritable fourmilière : charpentiers,

menuisiers, plaquistes, électriciens et plombiers se 

partagent l’espace. Grâce au professionnalisme des

ouvriers et au sérieux des entreprises, les travaux se

déroulent sans embûches et dans les temps prévus.

D’Avril à Juillet 2017
La dernière ligne droite est lancée ! Place aux peintres,

carreleurs et poseurs de parquets. Les électriciens,

plombiers et charpentiers terminent les finitions.

L’installation des jeux extérieurs et du préau se fait dans

les dernières semaines. La fin du chantier approche et la

pression des délais s’accentue mais la construction se

terminera à TEMPS !

Juin 2016
Préparation du terrain et réalisation des travaux

de terrassement.



ECOLE 
MATERNELLE

Classe de Petite section

Classe de Moyenne section

Dortoir

Couloir principal et portemanteaux

Classe de Grande section

Cantine

850 m2
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MULTI
ACCUEIL

RAM
430 m2
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PÔLE ENFANCE INAUGURATION

Les enfants du TAP chant nous ont fait l’honneur d’ouvrir la 
cérémonie avec le chant «l’Enfant et l’Oiseau» suivi de la
Marseillaise. Le public a été charmé et a chaleureusement
applaudi la prestation.

De gauche à droite : Mme MORROS Michèle Présidente de la
CAF, Mme KOHLY Martine Vice Présidente du Département et
Conseillère Départementale du Haut Grésivaudan, M. BEFFRE
Lionel Préfet de l’Isère et Mme le Maire Françoise MIDALI.

Les architectes ont guidé la visite en expliquant l’histoire du 
bâtiment, ses orientations, les matériaux choisis, les espaces, la
luminosité,…

Madame le Maire a salué le travail remarquable des architectes
pour avoir imaginé un si bel espace pour les petits. Elle a 
également félicité l’ensemble des entreprises intervenues sur le
chantier et remercié les ouvriers qui ont travaillé avec sérieux,
application et détermination malgré le froid, (parfois la neige) ou
la chaleur.  Grâce à leur professionnalisme les délais ont pu être
respectés. 
Quant à l’emménagement et au nettoyage, Mme le Maire a
remercié le personnel communal pour leur dévouement et leur
énergie qui ont permis au pôle d’être opérationnel en temps et en
heure. Le pari était audacieux mais le défi a été relevé avec brio !

Françoise MIDALI a terminé son discours en rendant hommage
à Vincent MARET, directeur des services techniques, qui a porté
le projet à bout de bras. Il s’est investi sans compter dans cette
formidable aventure et a dirigé les opérations d’une main de
maître. Sa disparition brutale a plongé tout le monde dans un
profond désarroi. Le chantier a perdu un pilier mais le pôle a
résisté ! Entreprises, ouvriers, architectes, élus, tous se sont serrés
les coudes pour continuer les travaux malgré la lourde peine. Le
discours s’est terminé sous une pluie d’applaudissements en
l’honneur de notre cher Vincent et de l’homme formidable qu’il
était.

La cérémonie s’est poursuivie avec les discours des officiels,
Mme Michèle MORROS, M. Luc SINDIRIAN Inspecteur d’académie,
Mme Martine KOLHY, M. Lionel BEFFRE Préfet de l’Isère.
Chacun a félicité le travail accompli, la beauté des lieux et le 
respect de l’environnement. Ils ont également salué la charge
de travail et l’énergie dépensée par la municipalité pour avoir
réalisé un projet de cette envergure.
Tous se sont accordés sur le fait que les enfants disposent d’un
espace exceptionnel. Le regroupement des services permet aux
professionnels de travailler en équipe. Toutes les conditions sont
réunies pour que les petits puissent s’épanouir, se développer
et grandir dans ce bel espace de 1500 m2.
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CHER VINCENT

Cher Vincent, 
cher collègue, 
cher ami,

C’est le cœur lourd que nous couchons
ces quelques mots sur le papier, pour
rendre hommage à un homme formidable
disparu subitement le 6 Juillet dernier.
Vincent a débarqué à la Mairie de
Goncelin un jour d’Octobre 2008, sa
valise remplit de joie et de bonne humeur.
Avec son naturel et son enthousiasme, il
n’a eu aucun mal à s’intégrer auprès de
ses collègues et de ses collaborateurs.
Toujours disponible et serviable, il était
apprécié de nous tous.
Durant ces 9 années au service de la
municipalité, Il a accompli un travail colossal.
Ses compétences professionnelles doublées
de son énergie ont fait de lui un agent
indispensable parmi nous. 
Vincent était un homme remarquable,
passionné par son travail et débordant
de vitalité. Sa joie de vivre, son humour et
son sourire raisonnent encore en chacun
de nous.
Merci Vincent pour ces 9 années de fou
rires, de plaisanteries et de taquineries.
Nos éclats de rires raisonnent encore à
travers les murs.

Il était un collègue exceptionnel, un papa
formidable et un mari aimant.
Vincent est parti bien trop tôt fidèle à lui-
même comme un éclair !

Tes collègues de travail 
qui ne t’oublieront jamais.

Vincent, 
Vinc, 
Notre Bourrin,

Toi si volubile, avec quelquefois le verbe haut, tu es parti à la conquête de l’espace,
sans bruit, mais à la vitesse d’un alpha-jet.
Je t’imagine assis sur l’un des plus hauts sommets, nous regardant, bouillonnant 
d’impatience devant notre inertie, notre désarroi, hurlant de rage après nous tous.
Avec ton énergie débordante, tu es capable de venir nous secouer pour que nous 
réagissions vite, vite et encore plus vite.
Cette énergie, puisée je ne sais où, dès octobre 2008, tu l’as mise au service de
Goncelin, avec générosité, enthousiasme, professionnalisme, sans jamais lâcher-
prise comme lorsque tu gravissais ces montagnes que tu aimais tant et où tu te res-
sourçais.
Et tu en avais besoin pour suivre, conseiller, encadrer tous les chantiers réalisés dans
la commune et toujours avec un investissement sans limite :
- Les travaux d’assainissement, le Pôle Espace Santé au Bayard, l’extension de la
Gendarmerie, la passerelle SNCF, le stade de foot synthétique et les terrains de
Tennis, le Rond-point de la ZA, la Médiathèque et le Pôle Enfance.
Les honneurs, tu détestais, je te vois déjà m’houspiller. Le 1er Juillet, tu m’as ravie en
acceptant de venir à l’inauguration de la Médiathèque avec Alice et Fanny, tu étais
heureux d’être là, ce chantier réalisé dans un délai très court malgré les aléas 
rencontrés, tu l’as géré comme un chef.
Depuis juin 2016, tous les jours, les Entreprises te voyaient arriver au pôle Enfance
pour prendre en compte leurs doléances, écouter, essayer de résoudre avec eux les 
problèmes rencontrés. Tous étaient bouleversés quand ils ont appris ta disparition.
Ils ont fait la promesse que pour toi, Vinc, ce chantier serait livré fin Juillet. Le pari a
été tenu et le Pôle enfance a ouvert ses portes le 4 Septembre 2017. Ton nom a
résonné haut et fort lors de l’inauguration.
Tous unanimement, te disons merci pour ton implication, ta disponibilité que tu as su
mettre au service des uns et des autres avec gentillesse, et toujours beaucoup 
d’humour.

Françoise
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CEREMONIE 
DES VOEUX
2018

eudi 18 Janvier 2018, l’ensemble des goncelinois, les élus du Grésivaudan, les 
entreprises, les partenaires, les associations, … tous étaient conviés à la cérémonie
des vœux de Madame le Maire.

C’est devant une salle comble que Françoise MIDALI a prononcé son discours. Après avoir
listé les travaux réalisés en 2017, notamment le Pôle petite enfance, Mme le Maire a
remercié l’Etat, le Conseil Départemental et la Caf pour les 1 397 000 ¤ de subventions
octroyées pour la construction du bâtiment. Un grand merci pour cette aide financière
précieuse.
Le maire a poursuivi son discours en évoquant les projets à venir.
Cette année, 2 chantiers majeurs seront entrepris :
• La municipalité fera tout son possible pour réaliser l’aménagement du parc en face du
pôle enfance notamment l’installation d’un city stade et d’une nouvelle aire de jeux pour
les petits.
• Le réaménagement de l’accueil et des bureaux de la Mairie est également au 
programme..
Avant de saluer les 4 nouveaux commerçants et les nouveaux employés de mairie,
Françoise MIDALI n’a pas manqué de pousser un coup de colère concernant le départ
des 2 banques de Goncelin. Le maire a tout tenté mais le constat est sans appel, le Crédit
Agricole a quitté les locaux le 23 Janvier et le départ du Crédit Mutuel suivra courant de
l’année 2018. 
La municipalité et les commerçants ne fléchissent pas et espèrent convaincre une 
nouvelle banque de venir s’installer sur la commune.

J

Nous souhaitons la bienvenue à Elodie MERLIN,
auxiliaire puéricultrice et Lauriane MORICE,
CAP petite enfance qui ont rejoint l’équipe
d’encadrement du Multi-Accueil.
Nous souhaitons également la bienvenue à
Thierry MICHALLET, nouveau responsable des
services techniques depuis le 2 Janvier 2018.
Nous leur souhaitons tous nos vœux de
pleine réussite.

LES TRAVAUX 

D’ASSAINISSEMENT 

CONTINUENT
epuis Novembre 2017, la place du petit breuil et la rue du
pont du Chanet subissent d’importants travaux. Le secteur
fait l’objet à son tour d’une mise aux normes des réseaux

d’eau et d’assainissement. Après avoir creusé la tranchée, 
l’entreprise a procédé à l’enfouissement des réseaux secs et à la
mise en séparatif des eaux usées et eaux pluviales. La partie
haute du pont du Chanet est terminée.
Suivra prochainement la pose des candélabres et de l’enrobé. La
restauration du lavoir du Petit Breuil marquera la fin du chantier.

D
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EAU ET

ASSAINISSEMENT

QUOI DE NEUF ?
Le Grésivaudan a fait le choix d’anticiper le calendrier de la loi
NOTRe en prenant le relais des communes pour la compétence eau
et assainissement dès le 1er janvier 2018. Comment cela va-t-il se
traduire sur le quotidien des usagers ? 

Pour les 46 communes du territoire :
• Les travaux d’investissements sur les réseaux d’eau et d’assainissement
seront réalisés par les services de la communauté de communes.
• La tarification de l’eau et l’assainissement convergera progressivement
pour atteindre un prix harmonisé à l’horizon 2021.
• Le Grésivaudan assurera le conseil et l’accompagnement des particuliers
dans la mise en place et le contrôle de leur installation d’assainissement
non collectif par le biais de prestataires
• Pour les constructions neuves, la communauté de communes
assurera le suivi des prescriptions des permis de construire et le
contrôle des branchements d’eau et d’assainissement.

Pour notre commune, les interlocuteurs ne changent pas jusqu’au
31 décembre 2018, même si Le Grésivaudan supervise ce service à
la population. 
Pour l’eau, contactez la SOREGE : 04 76 71 05 21.
Concernant l’assainissement, contactez la SAUR :
• Dépannage : 04 57 38 50 09
• Service clientèle : 04 57 38 50 09
+ d’infos sur www.le-gresivaudan.fr/eaux

es vacances d’été furent l’occasion pour la municipalité
de prévoir les travaux de la cantine primaire, à savoir
la réfection complète de la toiture.

Depuis quelque temps, les fortes pluies provoquaient des
fuites d’eau dans la salle de restauration. Les travaux
étant trop importants, il a fallu patienter jusqu’aux
vacances d’été pour permettre à l’entreprise d’intervenir
plusieurs semaines de suite.
L’entreprise Reverdy Charpente a débuté le chantier fin
juillet. Trois semaines ont été nécessaires pour refaire
entièrement le toit et les façades bois du bâtiment.
La pluie peut tomber en abondance, plus aucune fuite
n’est à craindre !

L

NOUVEAU TOIT POUR

LA CANTINE PRIMAIRE

COLLECTE DES DECHETS

Depuis le 1er Janvier 2018, la communauté de communes le
Grésivaudan a modifié les jours de collecte du tri sélectif.
Dorénavant les poubelles bleues seront ramassées tous les mardis
soit le même jour que les ordures ménagères.
Nous vous informons d’ores et déjà que la collecte au porte à porte
des ordures ménagères et du tri sélectif ne se fera plus à partir du
1er Janvier 2019.
Dès l’année prochaine, chaque foyer devra porter ses déchets
(ordures, verre, plastique, carton, papier) dans les containers collectifs
qui seront installés dans le village par la communauté de 
communes. 

L’EGLISE EN TRAVAUX
es travaux de l’église ont repris. Les soubassements
des collatéraux ont été décrépis, nettoyés et réenduits
avec un mélange chaux, sable. Des pavés ont été

installés à la base de tous les murs pour permettre une
meilleure évacuation de l’humidité.
Les restauratrices sont intervenues au niveau du chœur
sur l’ensemble des peintures. Cette première tranche de
travaux se finalise. 
L’ensemble de ces interventions sont réalisées sur les
recommandations de l’architecte Conseil du département. 

L
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QUOI DE NEUF 

CHEZ LES PETITS ?
Les enfants du Multi-Accueil et du RAM, les professionnelles
petite enfance dont les assistantes maternelles ont eu le plaisir
d’intégrer le Pôle Petite Enfance début septembre 2017.

amedi 9 Septembre 2017 au matin,
Le Multi-accueil et le RAM organi-
saient une journée portes ouvertes.

Les familles et les assistantes maternelles
ont pu découvrir et visiter les nouveaux
locaux.

S

LES MOMENTS PARTAGES

DU RAM ET DU MULTI-ACCUEIL

ctivité Goût à l’occasion de la Semaine du Goût en octobre.
Les enfants ont pu s’adonner à de petits jeux et activités
autour des légumes et fruits et dégustation de jus fabrication

maison.
Aarents de Goncelin et assistantes maternelles étaient

conviés Lundi 20 Novembre à une conférence sur le
thème « Quelle place pour les écrans dans la vie du

jeune enfant ? » avec l’intervention de Flore VIARD de
FAMI’LIEN. La soirée était organisée en partenariat avec
l’école maternelle.

P

ête de Noël le jeudi 14 décembre au matin : les petits du
RAM et du multi-accueil, les parents, les professionnelles
petite enfance se sont retrouvés autour d’un spectacle "

Dans tous les sens " joué par Drôle de Beaux Jeux et d’un
petit goûter partagé.

F
e carnaval des tout petits s’est déroulé le jeudi 8 février
au matin : les enfants ont pu se déguiser, jouer avec les
p’tits papiers, danser et déguster des crêpes.L

EVENEMENTS A VENIR

ans le cadre de "la Fête du court métrage" du mercredi
14 au mardi 20 mars 2018,  sera prévu un visionnage
organisé par Véronique, responsable de la média-

thèque, d'une série de petits films adaptés à la petite
enfance.

D
u mois d’avril se déroulera la chasse aux œufs dans
la cour de l'école maternelle avec les enfants de
petite section de l'école.A

EVEIL AUX LIVRES AU MULTI-ACCUEIL

haque mois, la venue de Véronique est très attendue, elle vient
accompagnée de sa mascotte "la panthère rose" raconter des
histoires et présenter des livres aux enfants. C

es lundis matins et certains jeudis matins, les petits et leurs 
assistantes maternelles viennent jouer et partager diverses activités. 
Une fois par trimestre, ils se rendent à la bibliothèque.L

ATELIERS D’EVEIL DU RAM

es familles désirant inscrire leur(s) enfant(s) au Multi-Accueil à 
partir de septembre 2018 doivent indiquer dès que possible leurs
besoins de garde (jours et horaires) auprès de Nanou Leveillet,

directrice de la structure.
Téléphone : 04 76 71 84 94
Mail :  multiaccueil@goncelin.fr

L
RENTREE 2018 MULTI-ACCUEIL
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ans le cadre de la Semaine Bleue, consacrée à
nos aînés, la chorale du TAP est intervenue au
Foyer Logement pour une petite représentation le

Jeudi 12 Octobre. Agés de 7 à 11 ans, les enfants ont
répété plusieurs semaines pour préparer ce rendez-vous.
A leur arrivée, les pensionnaires les attendaient de pieds
fermes, impatients d’écouter nos petits chanteurs. La
chorale s’est mise en scène et a interprété des chansons
d’antan pour le plus grand plaisir des papis et mamies. La
représentation s’est terminée sous les applaudissements
et les félicitations des spectateurs.
Pour clôturer cette belle rencontre petits et grands ont
partagé un goûter avec gâteaux, jus de fruits et friandises.

D

LA CHORALE 

DU TAP CHANT

our les parents à la recherche d’un mode de
garde ou déjà employeurs d’une assistante
maternelle ou d’une garde à domicile (des

parents), pour ces professionnelles petite enfance et
toute personne intéressée par ces métiers.
- chaque lundi de 13h à 17h par téléphone 
- 1 lundi par mois de 17h à 20h et 1 samedi par mois de
9h à 12h sur rendez-vous de préférence.
Le planning est en ligne sur le site de la mairie et à votre
disposition dans divers services et commerces de la
commune.

L’animatrice du RAM vous renseigne sur les modes de
garde, les disponibilités des assistantes maternelles, les
coûts de garde, les aides financières, les démarches à
l’embauche, le contrat de travail… vous apporte une
écoute, un soutien autour de l’accueil de l’enfant et dans
la relation parent employeur / assistante maternelle
salariée.
Téléphone : 04.79.13.27.56 - Courriel : ram@goncelin.fr

P
LES PERMANENCES DU RAM :

POUR QUI ?

e maître mot cette année à l’école élémentaire est bien 
«SOLIDARITE». L’équipe enseignante a sensibilisé les enfants sur le
thème de la solidarité, une valeur fondamentale que les 

maîtresses ont tenté de transmettre aux jeunes élèves.  C’est à travers
différentes actions menées depuis le début de l’année que le mot
solidarité prend tout son sens :
- la collecte de bouchons a commencé il y a plusieurs semaines, avec
la venue d'un membre de l'association HANDICHIENS qui a présenté
aux enfants tout le travail mené avec les chiens dressés pour aider les
personnes en situation de handicap ; durant toute une journée 
Jean-Pierre aidé d'Iroune, sa chienne, ont montré aux enfants l'aide
extraordinaire apportée par ces chiens. L'argent de la revente des
bouchons aide au financement du dressage et des équipements. Un
collecteur est placé dans l'école, l'association "bouchons d'amour"
s’occupe de la collecte. 

- le calendrier de l'avant inversé : Puisque comme le disait l'abbé
Pierre "donner c'est recevoir" ... les élèves se sont inscrits sur un 
calendrier dans chaque classe et au lieu de trouver un cadeau
chaque jour  ils ont amené des denrées alimentaires et des produits
d'hygiène. Les enfants ont répondu avec enthousiasme, et les familles
ont joué le jeu en faisant preuve d'une grande générosité ! Le camion
des restos du cœur est reparti bien chargé. Tous les élèves 
rassemblés dans la cour ont chanté l'hymne des restos.

- la course contre la faim, organisée par "Action contre la faim" se 
tiendra au collège le 18 mai 2018, réservée aux classes de CM2, 
2 classes sont inscrites : à noter dans votre agenda !

L

SOLIDARITE 
A L’ECOLE PRIMAIRE
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n Juin 2017, le nouveau Président de la République confiait aux
communes la décision de reconduire ou non les Temps
d’Activités Périscolaires pour la rentrée de Septembre 2017.

Le décret a été publié le 27 Juin 2017, fallait-il encore disposer du
temps nécessaire pour annuler une telle mesure...
La municipalité n’a pas eu d’autre choix que de maintenir les TAP
pour l’année scolaire 2017-2018. Une décision hâtive aurait eu de
lourds impacts sur l’ensemble des acteurs concernés à savoir, les
familles et les associations. 
Encore un peu de patience, il faudra attendre la rentrée de
Septembre 2018 pour le retour à la semaine de 4 jours.

E

uverte depuis la fin de l’année 2016, la nouvelle
médiathèque séduit aussi bien les grands que
les petits Goncelinois. L’espace est confortable,

l’ambiance est chaleureuse, le mobilier est fonctionnel,
le coin lecture est cosy. Tout est réuni pour passer un
moment agréable en compagnie de nombreux
ouvrages.  
Samedi 1er Juillet 2017 avait lieu l’inauguration officielle
de la médiathèque municipale. A cette occasion de
nombreux élus et personnalités avaient fait le 
déplacement. Après la visite des locaux, Françoise
MIDALI a insisté sur l’importance de ce nouvel équipement
au sein du village et combien la municipalité était fière
d’avoir réhabilité l’ancienne caserne des pompiers en
un lieu de rencontre culturelle. Le Maire n’a pas manqué
de saluer le travail de l’architecte et celui des entreprises
qui ont permis la construction de ce bel édifice.  Elle a
tenu également à remercier la présence des invités et
particulièrement des 2 écrivains du Grésivaudan qui
nous ont fait l’honneur de présenter leurs œuvres ce jour
là ; Mme Pascale Petrizzelli et Hélène Blosseville.
Mme Martine KOLHY, Conseillère Départementale du
Haut Grésivaudan et M. Philippe LANGENIEUX-VILLARD,
Conseiller Régional et Vice-Président à la culture du
Grésivaudan ont pris la parole et félicité la municipalité pour
ce projet culturel remarquable. Il est un lieu de rencontre
et d’échange qui rend la culture accessible à tous ! Un
véritable puits de richesse pour la commune. 

O
Pendant les vacances de la Toussaint, durant une après-midi, la 
bibliothèque a accueilli un atelier de réalité vir tuelle.

Une vingtaine d’ados et d’adultes se sont coiffés d’un casque de 
réalité vir tuelle. Chacun à leur tour, ils sont entrés dans la peau d’un
aigle survolant un Paris futuriste et délabré. Par de simples 
mouvements de tête ils pouvaient se diriger à leur guise jusqu’en haut
de la tour Eif fel avant de plonger entre les immeubles, filer entre les
ruelles à toute vitesse, faire du rase-motte sur la Seine en passant
sous les ponts. Une aventure riche en sensations fortes mise en place
en partenariat avec la médiathèque départementale de l’Isère.

La bibliothèque de Goncelin participe à la fête du court métrage et
propose 2 projections dans ses murs : 

Vendredi 16 mars à 20h : Ex-Aequo : pour adultes et ado (+ 14 ans) :
Un programme de 4 courts métrages sur les stéréotypes et les 
rapports Homme-Femme. Durée 1h30.

Samedi 17 mars à 10h30 :  Drôles d'inventions ! : Tout public à partir de
7 ans : A quoi ressemblerait le monde sans nos grands inventeurs?
Quatre histoires fabuleuses pour lier illusions et inventions avec 
notamment un court métrage réalisé par Michel Ocelot et un autre de
Georges Meliès datant de 1902. Durée 50 minutes.

TAP, QU’EN EST-IL ?

INAUGURATION 
DE LA MEDIATHEQUEMEDIATHEQUE
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REPAS DES TETES D’OR
imanche 10 décembre avait lieu le traditionnel repas des Têtes
d’Or. Nos aînés avaient répondu présents pour l’occasion, ils
étaient près de 80 à prendre place dans la salle de réception pour

partager ensemble le repas de fête. Croustillant de gambas, chapon
sauce forestière ou encore omelette norvégienne étaient au menu, de
quoi régaler les papilles de nos convives.
En guise de bienvenue, la chorale du TAP chant est venue interpréter des
chansons de Noël, une prestation fort appréciée par nos aînés.
L’orchestre CharlyPag a animé la suite de l’après-midi. Les danseurs ont
pu s’en donner à cœur joie au rythme des valses, tango, rock et madison.
Pour finir la soirée en beauté, ceux qui le désiraient ont pu partager la
soupe à l’oignon.

23 DECEMBRE
SPECTACLE et

MARCHE DE NOEL
e samedi 23 décembre, nous fêtions Noël avant
l’heure dans le village de Goncelin. Parents et
enfants avaient rendez-vous dès 15h30 au gymnase

pour assister au spectacle «Guguss concert pour la 
marmaille». Le duo de musiciens a revisité les grands
classiques de notre enfance sur un fond de clarinette, de
saxophone, d’accordéon, d’ukulélé et de guitare.
La marmaille a chanté à tue-tête et c’est sous un tonnerre
d’applaudissements que le duo a quitté la scène.
La fin d’après-midi s’est poursuivie avec le Marché de
Noël. Une vingtaine d’exposants étaient présents pour
séduire un maximum de visiteurs. Les goncelinois ont pu se
réchauffer autour d’un verre de vin chaud en compagnie
de la «fanfare des boutentrains» qui ont joué et animé la
soirée pour le plus grand plaisir de tous. La cloture du
Marché de Noël s’est terminé par le tirage au sort du
Grand Jeu Gratuit organisé par les commerçants, 
artisans, PME-PMI et professions libérales de Goncelin.

D

L
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vec la rentrée des classes, tout le monde reprend le bon rythme
des pratiques sportives. Le dojo est désormais prêt à accueillir
les judokas débutants et expérimentés toute la semaine... 

Cette année encore, les tatamis seront mis à rude épreuve (presque)
tous les soirs de la semaine au dojo de Goncelin. En effet, sous la 
houlette expérimentée de Ronny Hugon-Jeannin, les entraînements de
judo reprennent en fanfare dès le lundi et jusqu’au vendredi soir selon
les âges et niveaux des participants. 

Les amateurs se perfectionneront également avec les cours de Jiu-Jitsu
du vendredi soir (cours adultes) ou se prendront au jeu des séances ultra
vitaminées de fitness / cardio-combat le mercredi soir. 

Comme d’habitude, les enfants sont chouchoutés dans leur pratique
dès 4 ans, et particulièrement les petits écoliers Goncelinois qui peuvent
cette année encore découvrir et progresser au judo dans le cadre du
TAP, un encadrant du club vient chercher les enfants à la sortie de
l’école à 15h45.

Au-delà de la pratique sportive, le judo est une école qui enseigne des
valeurs utiles à tout âge. On y retrouve notamment l’amitié, l’honnêteté
et le courage, particulièrement nécessaires lors des compétitions 
auxquelles participe le Judo Club de Goncelin tout au long de l’année.
Le Tournoi d’Eloan, que le Club est très fier d’organiser chaque année à
Goncelin, s’est tenu le dimanche 17 décembre 2017 et a rassemblé un
nombre important de petits et grands compétiteurs de la région. 
Enfin, le club a prévu d’organiser un événement fitness / cardio combat
le dimanche 18 février 2018 pour affronter les frimas avec courage et
bonne humeur !

Tous les cours ont lieu au dojo de Goncelin. Renseignements et 
inscriptions : judo.club.goncelin@gmail.com ou www.jcgoncelin.com   

JUDO CLUB GONCELIN
UNE NOUVELLE ANNEE EN PLEINE FORME !

ercredi 23 août, le cyclo club goncelinois
(CAG-Cyclo) a fait sa rentrée. Les membres
du club étaient nombreux à y participer et

heureux de se retrouver. Durant la période estivale le
club a organisé deux séjours de quatre jours, fort
appréciés par les participants, un en Auvergne et un
itinérant en Bourgogne. 
Pendant cette même période, nos valeureux chasseurs
de cols se sont mesurés au brevet du randonneur alpin
(BRA) et à cette occasion ont franchi plusieurs cols
(Croix de fer, Mollard, Télégraphe, Galibier, Sarenne).
Maintenant les sorties vont reprendre à raison de deux
par semaine tant que la météo le permettra. Le bureau
va aussi se mettre au travail pour préparer la prochaine
saison, qui a commencé par la Randonnée de de
Plantation des Oignons (RPO) le samedi 24 février 2018.
Il va revoir de nouveaux itinéraires de sorties et préparer
les séjours de l’année prochaine. 
Tout un programme !

CAG CYCLO

M

A

Nous vous proposons un moment et un lieu convivial
propice à l'échange  et à la discussion pour que chacun,
jeunes et moins jeunes, hommes ou femmes, puissent
partager ses savoirs, savoirs-faire et ses idées . 
Partager ce que nous sommes, tout simplement  !

9h/9h30 réveil du corps, (trouver la motivation de s'étirer,
mettre le corps en mouvement, grâce à l'entrain du 
collectif) suivi d'un petit café 
10h/11h30 Atelier-Partage autour d'une thématique sur
le"vivre ensemble", la communication, la confiance en

GRAINES DE PARTAGE
soi, et en toute bienveillance. Vous pouvez proposer vos
propres sujets !

Mercredi après-midi
• Atelier enfants et comment "savoir-être et vivre ensemble"
• Après-midi des métiers : Un professionnel passionné
vient présenter son travail et son parcours, suivi d'un
goûter.
Et bien d'autres surprises sont à venir ! 
Lieu : ancienne cantine, sous la Mairie- Goncelin

Mardi 9h/11h30 - 14h/17h
Mercredi 9h/11h - 14h/17h
Jeudi 9h/11h30
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LES ARCHERS DE LA TOUR

e club des archers de la tour est un club de loisirs, centré sur
le tir à l'arc.
La pratique du tir à l'arc nécessite l'apprentissage de règles

de sécurité et l'acquisition de la technique de tir.
La sécurité est essentielle dans notre activité et permet aux plus
jeunes d’apprendre à se conformer aux règles.
La maîtrise de la gestuelle est aussi la base pour arriver à réussir
de belles volées, bien centrées sur la cible.
Mais comme défini dans nos statuts, la notion de club de loisirs
prend tout son sens dans nos activités.
Même si le travail sur cible classique est important pour progresser,
nous organisons des séances plus ludiques avec :
• des jeux impliquant la pratique du tir : jeu de boules (les flèches
remplacent les boules), cibles de jeux... ;
• des  cibles statiques variées : cible 3D ,   ballons, goulots de bou-
teilles, peluches, Guillaume Tell (avec un ballon en guise de tête) ...
• des tirs sur cibles mobiles : silhouettes d'animaux ou bouteilles
qui balancent, tyrolienne avec cibles 3D, arc-trap (ball-trap avec un
arc).
La notion de loisirs se retrouve aussi dans la convivialité lors des
activités organisées par le club : 
• Activités pour les adhérents : galette des rois, soirée pizza-
paillons, barbecue lors du parcours nature à Prapoutel, biathlon
amical avec le club de marche active.. ;
• Activités pour faire connaître le tir à l'arc lors de certaines fêtes
locales : fête du sport à la Terrasse, tir en folie au Cheylas, Fête de
la tour à Saint Maximin, Fête du pain à Sainte Marie du Mont, 
téléthon...
Une partie des adhérents se retrouvent  maintenant régulière-
ment, pour participer à des animations médiévales : Grandes
Médiévales d'Andilly, Compétition de tir à l'arc médiéval à
Barraux.
Si vous voulez avoir des renseignements sur notre activité, vous
pouvez consulter notre site internet : http://www.lesarchersdela-
tour.fr ou nous contacter à contact@lesarchersdelatour.fr

plus de 140 licenciés, le club de Tennis continue son
avancée, ce qui a permis de créer de nouvelles
équipes de jeunes joueurs.

A eux seuls,  les 4 ans à 17 ans, représentent plus des trois
quarts des élèves de l'école de tennis. Des groupes d'ensei-
gnement par niveau permettent aux enfants de s'épanouir à
leur rythme.
Depuis la rentrée de septembre l'Ecole de Tennis bat son
plein animée par Benjamin, moniteur du club. Petits et grands
profitent de l'enseignement et des conseils utiles pour la 
progression de chacun. Des stages sont proposés pendant
les vacances de Pâques et tout début juillet.

Nous proposerons le dernier trimestre de l'activité "Tennis" à
l'école primaire par l'intermédiaire des Temps d'Activités
Périscolaires (TAP), n'oubliez pas d'inscrire votre enfant ! A
l'école maternelle des séances "Découverte du Tennis" seront
faites au printemps  avec l'aide des maîtresses et des
parents.
Sur le plan compétition, la catégorie 11/12 ans (Loris, Julien,
Nicolas) a remporté début juin 2017 le tout premier trophée du
club (finaliste de leur catégorie). En automne d'autres équipes
(12/13 ans filles, 14/15 ans et 17/18 ans garçons, Séniors+35
ans mixtes) ont été engagées dans leur propre championnat. 
A noter sur vos agendas les Championnats par Equipe
Jeunes et Séniors à partir des :
3 & 4 mars / 10 & 11 mars / 17 & 18 mars / 23 & 24 mars et
28 & 29 avril sur les courts du Complexe Sportif.
Le programme des rencontres est à consulter sur le site 
internet du club et à suivre sur Facebook.
Des parents et leurs enfants ont assisté à la rencontre de
Coupe Davis à Albertville (2 au 4 février dernier).
Ils ont apprécié l'ambiance de la Halle Olympique et bien sûr
la victoire de l'équipe de France emmenée par Yannick Noah
! . Prochain tour contre l'Italie à Gênes du 6 au 8 avril. 
A suivre….

Vous voulez taper la balle ? Nous vous attendons le 9 juin
2018 pour la Fête du Tennis !
A bientôt sur les courts ou aux abords !
Suivez l'actualité du club sur notre site internet :
www.club.ff t.fr/goncelintennis ou sur Facebook.
Contactez-nous par mail à l’adresse suivante : goncelinten-
nis@fft.fr

TENNIS CLUBL
A
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l’heure où les premiers flocons tapissent déjà
nos sommets, il est temps de reprendre les
bonnes habitudes au Ski Club Goncelinois. Tout a

débuté au Forum des Associations samedi 9 septembre.
Le dynamique stand du Club a accueilli de nombreux 
visiteurs grâce aux ateliers ludiques orientés ski, animés
et encadrés par les membres et moniteurs fédéraux du
Club. Conquis par la convivialité dégagée par ces anima-
tions, plus d’une quarantaine de pré-inscriptions a été
prise, concrétiser lors de l’assemblée générale qui a eu
lieu le samedi 18 novembre en mairie.
Le Club a organisé le 12 novembre et pour la troisième
année consécutive, sa bourse aux skis. C’était le
moment de chercher la bonne affaire ou de laisser votre
matériel à la vente. Si vous n’avez pas trouvé votre 
bonheur, le Club propose, comme à son habitude, la
location d’un matériel récent et en excellent état. Les
modalités d’inscription et de location vous seront 
indiquées lors de l’assemblée générale.
Comme l’an dernier, les sorties hebdomadaires se
dérouleront le mercredi après-midi à compter du mois de
janvier 2018. Toutes les informations concernant le dérou-
lement de ces sorties et du stage sont indiquées sur le
site du Club http://skiclubgoncelinois.neigedauphine.com/
Cette année 2018, en octobre, le dynamique président,
Bernard Désestret et les membres du Club, accueilleront
à Goncelin l'assemblée générale annuelle du Comité de
Ski du Dauphiné. A cette occasion seront accueillis les
présidents (ou représentants) des clubs du Dauphiné
(Isère Drome Ardèche), les Elus locaux, départementaux
et régionaux, ainsi que les instances nationales de la
Fédération Française de ski. Cette organisation se fera
avec l'Aide de tous nos membres, de la Mairie et du
Conseil Départemental. 
En attendant, la neige devra tomber en abondance pour
compenser la saison passée un peu morose et réjouir
tous nos petits skieurs sur les pistes des 7 Laux. 

SKI CLUB

A

n conseil d’école extraordinaire a eu lieu le 11 janvier 2018
pour répondre à la question : le conseil d’école souhaite-t-il
revenir à la semaine de 4 jours à la rentrée 2018 pour les

écoles maternelle et élémentaire de Goncelin ? 

Qu’est ce qu’un conseil d’école ?
Le conseil d'école est un groupe de personnes composé :
• du directeur de l'école (président) ; 
• du maire ou de son représentant et d'un conseiller municipal 
désigné par le conseil municipal, 
• des maîtres de l'école, des maîtres remplaçants exerçant dans
l'école au moment des réunions du conseil et d'un des membres du
réseau d'aides spécialisées intervenant dans l'école choisi par le
conseil des maîtres,
• des représentants élus des parents d'élèves en nombre égal à
celui du nombre de classes, 
• du délégué départemental de l'éducation nationale (DDEN) chargé
de visiter l'école. 
Le conseil se réunit une fois par trimestre. 

Qu’est ce qu’un conseil d’école extraordinaire ?
Un conseil d’école est dit «extraordinaire» quand il se réunit en
dehors des habituels conseils pour procéder à un vote exceptionnel.

Pour les écoles de Goncelin, la répartition du nombre de voix est la
suivante :

Ecole maternelle Ecole élémentaire
enseignantes 3 voix 9 voix
mairie 2 voix 2 voix
parents d’élèves 3 voix 8 voix

Seules les personnes physiquement présentes peuvent voter, d’où
l’intérêt d’avoir élu en début d’année les représentants de parents
d’élèves et leurs suppléants. Pour cette année scolaire, en école
maternelle il y a bien 6 délégués de parents (pour 3 classes), par
contre, en école élémentaire, il n’y a que 8 parents délégués pour 8
classes (il manque 8 suppléants).
Les parents délégués ont voté de manière à représenter le résultat
du sondage effectué au préalable, soit 60% pour le retour à la
semaine de 4 jours.

Qui prend la décision finale : la DASEN
Le dossier est déposé par la Mairie auprès de l’inspecteur de
l’Education Nationale, qui après avoir émis un avis, le soumettra à
l’appréciation de la Directrice Académique des Services de
l’Education Nationale de Grenoble. La réponse sera donnée à la fin
du mois d’avril.

Comment contacter les parents d’élèves délégués ?
Vous pouvez nous contacter à contact@fcpe-goncelin.fr. 
Trois fois par an, nous vous sollicitons par e-mail pour les questions à
poser en conseil d’école. Les parents qui ne nous ont pas encore confié
leur adresse mail peuvent toujours le faire à cette même adresse. 

L’équipe du conseil local FCPE-primaire.

U

FCPE - Rythmes scolaires : 

le conseil d’école a voté pour le retour à la semaine de 4 jours.
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UICG
Au total cette année, une quarantaine de cours et d’ateliers proposés
dans trois domaines (lettres, arts, sciences) ont été dispensés dans
plus d’une vingtaine de lieux d’accueil sur le territoire du Grésivaudan. 

Ainsi notre commune a accueilli les cours de Fabrice DELRIEUX,
Professeur à l’Université Savoie Mont-Blanc, pour 12 séances ayant
pour thème « Histoire de la Grèce antique. Période hellénistique ». 

Outre ces cours, l’UICG a proposé d’autres actions telles que les 
«Rendez-vous de Belledonne» qui animent les communes de Theys,
Laval, Les Adrets, Saint Mury avec pour thématique «Les citoyens dans
l’Espace public» (sujets débattus : «Le citoyen, agitateur d’idées», «quel
habitat pour demain», «se réapproprier la consommation», «Trop de
gaspillage, réparons, recyclons», «les citoyens réinventent la politique»).
Par ailleurs, un ambitieux cycle de conférences traitant des “Grandes
tendances du changement dans nos sociétés” (avec pour thèmes
“Quelques réflexions sur nos sociétés et leur avenir”, “Où va l’Europe ?”,
“Les emplois du futur”, “Mobilité et transport – Ville intelligente et 
urbanisme du futur” ou « L’avenir culturel de nos sociétés »).

A ces soirées, se sont ajoutées des sorties sur le « terrain » en bota-
nique/géologie, mycologie, des ateliers sur des lieux d’accueil diversifiés.
Pour clôturer cette année et présenter sa 9e édition avec son 
programme 2018¬/2019, une journée animée de conférences,
musique… est programmée :  Samedi 26 mai 2018 à Crolles à 
« La Table Festive »
Les précisions sur le déroulement de cette journée seront 
communiquées ultérieurement.
Vous voulez en savoir plus ? N’hésitez pas à consulter le site
www.uicg.fr, ou nous contacter par mail contact@uicg.fr
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'association Le Rif a cette année organisé sa traditionnelle
Journée au Jardin en avril ; le succès du troc des plantes n'est plus
à prouver. Pensez à préparer des boutures pour la Journée au

Jardin de 2018.
La Journée du Patrimoine a été consacrée aux jeunes Goncelinois
Lucas, Victorien et Youri qui ont montré leurs talents de peintre, rappeur et
créateur de vidéo/BD. Qu'ils soient remerciés pour cette soirée Jeunesse
et Patrimoine et encouragés à développer leurs dons artistiques. 
Un prochain Rendez-vous du Rif s'intitulera "Grésivaudan : terre de
vélo ?". Nous attendons vos témoignages de cyclistes du quotidien,
cyclistes pour le plaisir, le travail, seul, en groupe, en famille, avec vélo
simple ou électrique. 
Suivez-nous et partagez votre vécu de cycliste sur notre site Internet
www.rif-goncelin.fr ou par mail contact@rif-goncelin.fr, ou encore par
courrier à Association Le Rif, Mairie, Avenue des Tirignons, 38570 –
Goncelin. 
La date de ce RDV sera sur notre site ainsi que sur le panneau lumi-
neux de la mairie.

LE RIF

LES PATOISANS
’est à la Fontaine des Gourmets, aux portes de
Goncelin, que les Patoisans se sont retrouvés en
ce beau mois de Juin afin de partager quelques

instants autour d’une bonne table.
Le groupe d’amis a insufflé une bonne énergie à cette
journée partageant rires et chansons. Pour rester dans
l’ambiance rétro, notre ami Pierrot, membre du groupe
avait proposé de mettre au volant de son Hotchkiss
cabriolet de 1934, deux Patoisans de l’âge de la voiture,
accompagnés de nos deux musiciens.
La journée s’est prolongée autour d’un répertoire de
chansons, choisi  pour le souvenir des beaux textes, 
rappel du temps jadis.
Le groupe des Patoisans vous invite à le rejoindre pour
pousser la chansonnette en contactant le président au
04.76.71.85.26.

C

e Sou des écoles permet de financer chaque année
des projets dans les classes de maternelle et élé-
mentaire et propose des animations dans le village

pour réunir les familles autour des enfants des écoles.
Cette année, le Sou des écoles a besoin de vous,
parents et familles de Goncelin, pour soutenir une nouvelle
dynamique et proposer des animations bien appréciées
des enfants chaque année.
Tombola, ventes de fin d'année et kermesse devraient
être au programme.
Venez nous rejoindre avec vos idées, votre enthousiasme
et du temps pour nous aider !
Pour tous renseignements merci de contacter la nouvelle
Présidente Mme Mazzili Camille.

SOUS DES ECOLES

L
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NAISSANCES
EMMANUELLI Matteo  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .21 Avril 2017

PETITPAS Sasha . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .24 Mai 2017

GIRON Mila . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .21 Juin 2017

GRENTZINGER Jeanne  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .26 Juin 2017

CARROZZA Gaspard  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .26 Juin 2017

TELLIER Ashley  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .07 Août 2017

BOURLIER Nolan . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .13 Août 2017

PAFUNDI Mattéo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .19 Septembre 2017

LAVAGNOLI Lucile  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .23 Septembre 2017

MONTEIRO Romy  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .22 Novembre 2017

MARDONES Sophie  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .21 Novembre 2017

CHABROL Noah  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .9 Décembre 2017

CHABROL Léa  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .9 Décembre 2017

2018
JOURDAN Ambre . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .16 Janvier 2018

MARIAGES
MAZET Claude et PONT Lucienne  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .06 Mai 2017

DYON Robin et PANCRACE Fany  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .19 Août 2017

TOUBOULIE Emmanuel et LAFARGE Delphine . . . . . . . . . . . . . . . . .26 Août 2017

Etat civil 2017-2018 ALBAN-CANASSI Cyril et BEITONE Sylvie . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .26 Août 2017

BROUDARD Olivier et CONQ Gwenaelle . . . . . . . . . . . . . . . .16 Septembre 2017

QUIGNON Francis et DELGADO Catherine . . . . . . . . . . . . . .23 Septembre 2017

DEVISE Matthieu et GOBILLOT Fabienne . . . . . . . . . . . . . . . .23 Septembre 2017

VERNA Sylvain et NEMMAR Tinhinane  . . . . . . . . . . . . . . . . .30 Septembre 2017

CHABERT Damien et VIDEKIC Biljana . . . . . . . . . . . . . . . . . . .04 Novembre 2017

DECES 
REYNOUD Nicole . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .06 Mai 2017

DEL MONTE Nunzio . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .11 Mai 2017

LANGLOIS Claire . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .31 Mai 2017

ARTOPOEUS Alfred  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .03 Juin 2017

COUDURIER Marie-Thérèse Veuve SOMMARD  . . . . . . . . . . . . . . .07 Juillet 2017

LACROIX Lucien . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .29 Août 2017

COUSSAR Jeanne Veuve VILLARD  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .01 Octobre 2017

GRISOLLET Marie Veuve DUMAS  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .26 Octobre 2017

VAUSSENAT Paulette Veuve JOURDAN  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .27 Octobre 2017

ROMAND-SADOUX Lucienne Veuve BRUNET-JAILLY  . . . . . . . .31 Octobre 2017

JUHENTET Lucienne  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .26 Novembre 2017

SLIMANI Lahmadi  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .30 Novembre 2017

DALBON-GOULAZ Marie Veuve DALBAN-CANASSY  . . . . .31 Décembre 2017

2018
CASTELLON Marcelle Veuve DA COSTA  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .3 Janvier 2018

CHAUTARD Emile . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .26 Février 2018

Il n’est pas rare d’avoir des coupures d’électricité
successives sur notre commune suite à une mau-
vaise météo (fortes pluies et vents violents).
Consciente des problèmes que cela occasionne,
la municipalité a contacté à de nombreuses
reprises ERDF et fait part des difficultés rencon-
trées sur notre secteur.
Après l’analyse des lignes aériennes par drone,
les équipes techniques ont identifié l’origine des
coupures. Des techniciens sont intervenus sur la
zone pour procéder à la réparation. Le problème
devrait être résolu.
Si toutefois l’incident se répétait, vous pouvez
joindre ERDF au 09.72.67.50.38

aëlle DECORSE a bien grandi,
aujourd’hui âgée de 20 ans, cette
enfant du village a pris son envol

pour se consacrer corps et âme à sa 
passion la course à pied avec un coup de
cœur pour le trail.
La jeune fille conjugue ses études d’ingé-
nieur polytech à Clermont Ferrand et le
sport de haut niveau.
L’année 2017 a été exceptionnelle pour la sportive, riche en émotions et en aventures. 
Début Juin, Gaëlle remporte la 3ème place à la Coupe de France Universitaire de
Trail à la Réunion.
Le 17 Juillet, Gaëlle finit 1ère Espoir femme au Trail des passerelles de Monteynard.
Le 18 Août, lors de l’utra trail des 4 Massifs, Gaëlle est la 1ère femme à passer la
ligne d’arrivée, sur le parcours des 40 kms, soit la 4ème place générale.
Le dernier exploit en date, celui du 17 Septembre dernier. La jeune athlète a participé
aux Championnats de France de Trail court et devient Championne de France Espoir.
Félicitations à Gaëlle pour ce joli parcours et ce palmarès incroyable. 
Souhaitons-lui que ce joli rêve se poursuive le plus longtemps possible !

G

FELICITATIONS A

GAËLLE DECORSE

PERMANENCES CONCILIATEUR DE JUSTICE

Le conciliateur Jean-Louis SEUX tiendra ses permanences de 9h à 12h en Mairie
de Goncelin les 2ème Lundi de chaque mois. Merci de prendre rendez-vous
auprès du secrétariat de Mairie au 04.76.71.78.75.


